



Día de la Donación de Órganos: El invento de la muerte cerebral es un modelo de negocio - Entrevista con el Dr. Paul Byrne



Mañana se celebra en Alemania el Día de la Donación de Órganos. La donación de órganos es objeto de un controvertido debate y está siendo cuestionada por muchos científicos y médicos. El Dr. Paul Byrne dice en una entrevista sobre la donación de órganos: "Cada órgano que se trasplanta es un órgano sano. Y sólo se pueden obtener órganos sanos de personas vivas". En este programa puede escuchar lo que quiere decir con esto y lo que opina sobre la invención de la muerte cerebral.

El FDP en el Bundestag alemán presentó recientemente una propuesta para ampliar la definición de muerte como requisito previo para la donación de órganos. En el futuro, la parada cardiovascular también será la base para la extracción de órganos. Hasta ahora, había que demostrar la pérdida irreversible de las funciones cerebrales, es decir, la muerte cerebral.

En otros países, como Suiza, Reino Unido y Estados Unidos, la donación de órganos tras una parada cardiaca ya está permitida. Las personas en parada cardiaca pueden ser reanimadas en determinados casos. Pero si el corazón no late, el cerebro no recibe oxígeno, y al cabo de unos tres a cinco minutos las células cerebrales empiezan a morir. En algún momento, se supone que se produce la muerte cerebral como resultado.

Sin embargo, como ya ha mostrado Kla.TV en varios documentales, la muerte cerebral no es un hecho científico. [www.kla.tv/donación de órganos/17778] El Dr. Paul Byrne, necrónatólogo y catedrático clínico de pediatría, también se pronuncia en la siguiente breve entrevista: "El comité de Harvard inventó la muerte cerebral". Se refiere al concepto de muerte cerebral creado el 5 de agosto de 1968 por un comité ad hoc de la Universidad de Harvard.

El Dr. Paul Byrne se doctoró en la Universidad Médica de Ohio (EE.UU.) en 1975. Atendió a un niño que no respiraba por sí mismo. El electroencefalograma para medir la actividad eléctrica del cerebro no mostró actividad cerebral, ni siquiera dos días después. Se instó entonces al Dr. Byrne a que diera el alta al niño para extirparle los órganos. Pero continuó el tratamiento y el niño sobrevivió. Este acontecimiento formativo hizo que el Dr. Byrne se dedicara intensamente a este tema.

Entonces, si incluso las personas con muerte cerebral pueden volver a vivir, ¿cómo se puede permitir llevar a cabo un trasplante de órganos tras una parada cardiaca y un posterior periodo de espera de cinco minutos? ¿No aumenta esto el riesgo de acabar prematuramente con una vida por extirpación prematura de órganos? Escuche qué más tiene que decir sobre el trasplante de órganos en esta entrevista con el Dr. Byrne:

Dr Byrne:

"El comité de Harvard. Este comité inventó la muerte cerebral. El Comité no ha realizado

ningún estudio en perros, gatos o ratas. No recogieron ningún dato sobre la gente. Simplemente inventaron la muerte cerebral. No tenían datos de los pacientes. No tenían estudios científicos de referencia. Y sé que es realmente terrible cuando sabes eso. No mejora. En todo caso, empeora después. Mucha gente piensa que la muerte cerebral es sinónimo de ondas cerebrales planas. Ni siquiera están obligados a realizar una prueba de ondas cerebrales. Nunca lo han hecho.

Examinaron a nueve pacientes, y en dos de ellos las ondas cerebrales seguían activas. Y llegaron a la conclusión de que ya no es necesario examinar las ondas cerebrales. Así que ya no es necesario buscar ondas cerebrales".

Entrevistador:

"Así que cuando realizan trasplantes en las personas, dicen que tienen muerte cerebral ...

Dr Byrne:

"Están todos vivos."

Entrevistador:

"Están todos vivos y podrían recuperarse totalmente".

Dr Byrne:

"Todos siguen vivos."

Entrevistador:

"¿Así que se extraen órganos de personas que están conscientes de alguna manera, pero simplemente no pueden comunicarse?"

Dr Byrne:

"Una cosa es no mostrar conciencia, entonces estamos hablando de inconsciente. Pero inconsciente no significa que no haya conciencia. Sólo significa que no podemos reconocer la conciencia. Esa es la diferencia".

Entrevistador:

"Así que es bastante subjetivo, ¿no?"

Dr Byrne:

"Correcto. Que una persona muestre conciencia o no, no dice nada sobre si está viva o muerta."

Entrevistador:

"Correcto."

Dr Byrne:

"El dolor es una de esas cosas que son reales y a las que debemos prestar atención. El dolor muestra al cuerpo que algo va mal y le da la oportunidad de curarse. El hecho de que una persona no pueda mostrar dolor no significa que no sufra. Un muy buen ejemplo de eso es que administran fármacos paralizantes cuando extirpan los órganos para que ya no se muevan ni retuerzan".

Entrevistador:

"Oh, qué horrible."

Dr Byrne:

"E incluso si no se mueven o se retuercen, cuando se les abre, su ritmo cardíaco y la presión arterial se eleva, porque esa es la respuesta al dolor. Pero ya no pueden mostrar que sufren".

Entrevistador:

"Porque están paralizados, paralizados con medicamentos, así que ya no pueden reaccionar, ¿verdad?"

Dr Byrne:

"Sí."

Entrevistador:

"Oh, eso es terrible."

Dr Byrne:

"Se pone muy mal si le prestas atención.

En cualquier caso, la muerte cerebral se inventó principalmente para obtener órganos. Pero también para evitar malgastar dinero en tratar a personas que nunca conseguirán trabajo, que sólo vivirán y no morirán. Así que ya ves lo que es la muerte cerebral: es ante todo una forma de conseguir los órganos.

Y la forma en que funciona la muerte cerebral es que consiguen que el clero y los capellanes se involucren. En el caso de los trasplantes de órganos, existe un solicitante autorizado. Y este solicitante designado suele ser una persona muy agradable que viste bien y es amigo de los familiares. "¿Quieres una taza de café? Sé que debe ser terrible para ti. Haremos todo lo posible por ayudarte". Y todo esto forma parte del adoctrinamiento y sirve para llegar a los órganos.

Verás, no se pueden obtener órganos de un cadáver. Todo órgano que se trasplanta es un órgano sano. Y los órganos sanos sólo pueden obtenerse de personas vivas. No se pueden obtener órganos para un trasplante de un cadáver".

Entrevistador:

"Entonces, ¿será mejor que no tengas eso en tus papeles?"

Dr Byrne:

"Las cosas que te estoy diciendo, no puedes saberlas. Porque si lo sabes, te enfadarás. Como ahora os enfadáis los tres por eso, y estáis en vuestro derecho.

Porque, ¿de quién quieren los órganos? Quieren los órganos de... ciertamente niños, pero especialmente de jóvenes de 16 a 30 años. Sus vidas están en juego. Si están inconscientes y conectados a un respirador, quieren sus órganos. Y hacen todo lo posible para hacerse con los órganos. Y una vez que los órganos han sido extraídos, ya no pueden ser resucitados. Así que lo que hacen es... Dicen a los familiares: "A tu hija Sally le gustaría hacer algo bueno... esta es una forma de hacer algo bueno de esta tragedia". O: "Su hijo ...". Y mientras antes obtenían órganos de personas con accidentes o heridas de bala, ahora obtienen muchos más órganos de personas con sobredosis de drogas que de accidentes y heridas de bala juntos.

En Ohio, ocho personas mueren cada día por sobredosis. Así es como consiguen sus

órganos, y eso es lo que quieren. ¿Y qué hacen? Para contrarrestar la droga, dan a los policías el medicamento de emergencia Narcan. Esto lleva a las personas con sobredosis a urgencias. Pero no les salva la vida, sólo les lleva a urgencias. Y así es como consiguen sus órganos".

Entrevistador:

"Eso es tan diabólicamente repugnante."

Dr Byrne:

"Oh sí, realmente lo es. Es muy malo."

de -

Fuentes:

-

Esto también podría interesarle:

#DonacionDeOrganos-es - Donación de órganos -

www.kla.tv/DonacionDeOrganos-es

#ComentarioDeMedios - www.kla.tv/ComentarioDeMedios

#Medicina_de_la_salud - www.kla.tv/Medicina_de_la_salud

#Sistema_de_salud - Sistema de salud - www.kla.tv/Sistema_de_salud

#saludMedicina - www.kla.tv/saludMedicina

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales

por correo electrónico, suscríbase a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto.
Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.